

# First-Infos

Quotidien Béninois d'Informations Générales, d'analyses, d'enquêtes et de Publicités

N° 355 du Mardi 05 Juillet 2016

Quotidien FIRST-INFO N°355 du Mardi 05 Juillet 2016

**POLITIQUE**



REUNIFICATION DES PROTESTANTS MÉTHODISTES DU BÉNIN

P. 03

## La médiation de haut vol d'Albert Tévoédjrè reconnue et saluée

REUNIFICATION DES PROTESTANTS MÉTHODISTES DU BÉNIN

### La médiation de haut vol d'Albert Tévoédjrè reconnue et saluée

À la faveur d'une grande messe organisée au palais des congrès de Cotonou, messe à laquelle a participé le chef de l'Etat en personne, les fidèles de l'Eglise protestante Méthodiste ont choisi de tourner les pages sombres d'une crise qui les a déchirés des années durant. Chants, louanges, prières intenses, le Seigneur avait certainement prévu un cocktail oint de bénédictions pour calmer les esprits et adoucir les cœurs endurcis depuis 20 bonnes années. Et pourtant, Il (Le Seigneur) aurait pu retirer les noms de ses enfants promus pour le paradis qui ont succombé à la tentation du diable. Mais Il avait son plan. Ses voies sont insondables. Ce di-

manche 03 juillet, ils étaient tous là, les responsables et les deux ailes, l'Eglise protestante et l'Eglise protestante Synode réunis pour la même cause : la réconciliation. Qui l'eût cru ? En tout cas, il y a encore quelques semaines, c'était encore une probabilité à ne pas envisager pour la majorité de ces âmes en quête de bénédiction divine mais divisées pour de petites questions d'intérêts. Pour en arriver là, le chemin a été long, vraiment long. Il a fallu la médiation du chef de l'Etat, et des grands hommes de ce pays, dont notamment le professeur Albert Tévoédjrè alias Frère Melchior qui a pesé de toute son expérience

ce dans la résolution de cette crise qui a duré deux décennies. Il faut noter qu'il a commencé ce travail diplomatique bien avant l'arrivée au pouvoir de l'actuel maître du Palais de la Marina. Avec la foi qui habite les grands hommes et la volonté déterminée de Patrice Talon, le Professeur Albert Tévoédjrè a déplacé des montagnes sans coup férir. Et le Seigneur Jésus-Christ, dans sa magnanimité infinie les a accompagnés dans cette noble et exaltante mission. Au terme de cette grande messe, un comité de 15 membres a été mis sur pied pour conduire la réunification de ces frères et sœurs pentecôtistes. Et c'est Nicodème Alagbada qui va prési-



Albert Tévoédjrè

der ce comité avec un mandat d'un an qui lancera les nouvelles bases d'une seule et unique Eglise Protestante Méthodiste totalement ressuscitée.